

Lección 264: EL MODELO DE IGLESIA EXITOSA II

“Y perseverando unánimes cada día en el templo, y partiendo el pan en las casas, comían juntos con alegría y sencillez de corazón, 47alabando a Dios, y teniendo favor con todo el pueblo. Y el Señor añadía cada día a la iglesia los que habían de ser salvos”.

Hechos 2:46,47

“Y todos los días, en el templo y por las casas, no cesaban de enseñar y predicar a Jesucristo” **Hechos 5:42**

INTRODUCCIÓN

Creo que no existe un mejor modelo de iglesia exitosa como EL DE LA IGLESIA PRIMITIVA, hoy quiero ver con ustedes **tres cualidades** en las que ellos perseveraban y que nos conducirán a ver la gloria de Dios en este tiempo que nos ha tocado vivir.

Veamos las siguientes cualidades para ser una iglesia exitosa:

2) PERSEVERABAN ALABANDO A DIOS HECHOS 2:47a

Históricamente vemos que cuando el hombre y la mujer de Dios se entregaban en alabanza y adoración a Dios, su Poder se manifestaba. Hoy existen muchas personas que sufren angustia espiritual y emocional. Existen muchos que están agobiados y se sienten cargados.

La alabanza es un instrumento que en las manos del creyente se vuelve un arma espiritual poderosa.

En la alabanza hay liberación espiritual, sanidad y restauración para aquel que la ejecuta, así como para aquellos que participan en ella. Veamos un ejemplo en la Biblia del Poder de la alabanza.

- Pablo y Silas son encarcelados injustamente
- Son azotados con mucha dureza y fiereza como si fuera unos criminales
- Son puestos en el calabozo del fondo (el más horroroso, el más insalubre) y les colocaron cadenas en manos y un cepo en sus pies para inmovilizarlos.

¿Qué hicieron ellos en ese momento?

Inexplicablemente Cantaron Alabanzas al Señor.

Hechos 16:25-26 *“Pero a medianoche, orando Pablo y Silas, cantaban himnos a Dios; y los presos los oían. 26Entonces sobrevino de repente un gran terremoto, de tal manera que los cimientos de la cárcel se sacudían; y al instante se abrieron todas las puertas, y las cadenas de todos se soltaron”*

Eso sucedió en aquella noche oscura, cuando Pablo y Silas comenzaron a alabar a Dios, su canto traspaso el mundo físico y sucedió un hecho sobrenatural; vino un terremoto que sacudió los cimientos de aquella prisión y rompió las cadenas de Pablo y Silas y de los demás presos.

¡Que maravilloso!! ¡Gloria a Dios!!



Necesitamos volver o crecer en ese espíritu de la Iglesia primitiva

Debemos entender y enseñar que nuestras reuniones son una celebración. Es un festival, no un funeral. Es el banquete de Dios. Cuando la reunión o culto es alegre, la gente quiere estar allí porque buscan alegría.

Iglesia Cristo Única Esperanza: ¡Celebra la presencia del Señor! Continuamente a pesar de las circunstancias...

CONTINUARA...

PARA MEDITAR Y DECIDIR

Querida Iglesia Cristo Única Esperanza recuerda, la alabanza es un instrumento que en las manos del creyente se vuelve un arma espiritual poderosa. En la alabanza hay liberación espiritual, sanidad y restauración para aquel que la ejecuta, así como para aquellos que participan en ella. Hechos 2:47 dice *“alabando a Dios, y teniendo favor con todo el pueblo. Y el Señor añadía cada día a la iglesia los que habían de ser salvos”*. Se regocijaban viendo a Dios obrar – todo porque habían seguido el diseño de Dios. ¡UN GRAN EJEMPLO A SEGUIR!

Amigo-a tú puedes experimentar esta alegría que solo Dios da a través de una sencilla oración: *¿desea hacerlo? Oremos: Señor Jesús, creo que eres el Hijo de Dios. Creo que moriste por mis pecados. Por favor, perdóname. Entra en mi corazón te recibo ahora como Señor y Salvador. Creo que resucitaste de los muertos y que vives hoy. Amen*

Martes 28/05/2024

“no dejemos de congregarnos, ...” Hebreos 10:25

¡Los esperamos a todos!

NUESTRA REUNIONES PRESENCIALES:

Jueves 8pm para todos Tiempo de Estudio Bíblico.

Sábados 7pm para jóvenes y adolescentes.

Domingos 11 am y 6pm para toda la Familia.

¡INVITE A FAMILIARES Y AMIGOS!

WhatsApp 987 920 540

